



Die Amateur- photographie

Das Sprichwort „Laßt Sonne herein!“ wurde vom Photographen zur Unzeit angewandt.



Auch sie sah sich gezwungen, neue Möglichkeiten zu suchen, und heute gibt es Photos, die völlig ernstzunehmende Kunstwerke darstellen.

Viele Stationen hat die Photographie zurückgelegt, bis sie zum künstlerischen Photo gelangte, die Etappen und Meilensteine dieser Entwicklungstrecke waren aber notwendig, um die Photographie auf das jetzige hohe Niveau zu heben, und wenn wir uns auch heute über die Produkte der reifenden Kamerakunst lustig machen, so haben sie dennoch ihren kulturellen Dienst geleistet.



„Lieber eine Taube in der Hand, als einen Sperling am Dach.“

Obiger Satz wird von den Hochzeitsreisenden abgeleitet, die sich am Markusplatz photographieren lassen.



Keineswegs eine jugendliche Verbrecherbande mit ihren Führern, sondern das typische Erinnerungsbild an die Schulzeit: Eine Abiturientenklasse mit ihren Professoren.